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总统：“国企卡钢”生产必须满足全国钢铁需求
 希望未来可以生产热轧钢材年产400万吨

（ 本 报 讯 ） 总 统 佐
科维  为国企卡钢（ PT 
Krakatau Steel ）设定了一
个目标，即能够满足全囯
钢铁的总需求。

 作为一个大力建设基
础设施和发展汽车工业的
国家，印尼当然需要大量

钢材作为原材料。
“ 我 们 不 允 许 来 自

国外的产品进入，这样会
导致我们的进口量逐年增
加 ， ” 佐 科 维 在 周 二 （ 9 
月 21日）在万丹市芝立贡
为 卡钢（Krakatau Steel )的
热轧带钢厂 (HSM) 2 开幕
时说 。

HSM 2 是拥有提高
产 能 和 质 量 的 公 司 新 武
器 。 该 设 施 能 够 生 产 1 5 0
万 吨 / 年 的 优 质 热 轧 钢 卷

（HRC），并以最新、最
先进的技术为支撑，该技
术仅由印尼和美国拥有。

“我看过里面，看到
了生产过程，它真的是高
科技，”佐科维说。

不 过 ， 他 承 认 对
HSM 2的产能并不满意。
总统希望工厂在未来几年
内 将 产 能 提 高 到 每 年 4 0 0
万吨。“这样才能满足国
内对钢材的需求。过去一
年，Krakatau 钢铁公司在

转 型 重 组 方 面 取 得 了 进
步。 此前，该公司自2012
年以来已连续8年亏损。现
在，在国有企业部长 艾力
克（Erick Thohir ）的领导
下制定了一项新战略。 在
整个 2021 年，该公司的利
润为 8000 亿印尼盾。

“PT Krakatau Steel 
将继续转型和重组”，国
有企业部长表示 Krakatau 
Steel 变得越来越健康，因
为以前它并不健康，”佐

科维说。
“ 所 有 国 营 企 业 都

应 采 取 改 革 措 施 。 总 统
说：“转型是必须的，以
便国企成为更专业、更有
竞争力、更有利可图的世
界一流企业，为社会提供
更好的服务，为我们的社
会 大 众 创 造 更 多 就 业 机
会，为国家收入做出更多
贡献。”（完）

莉丽

肖千大使论述中印尼战略伙伴关系密切发展
将合作建立疫苗生产中心 用事实驳斥美英抹黑恶行
（本报讯）中国视印

尼为该地区的亲密朋友。 
在各种场合，包括在疫情
期间，两国继续发展合作
和战略伙伴关系。

在新冠病毒大流行期
间，印尼和中国之间的双
边关系正在加強。 与此同
时，这段关系也面对系列
挑战， 称之为区域问题，
例如对南中国海的主张、
新疆维吾尔族被指控侵犯
人权，以及中美之间对新
冠疫苗的外交竞争。

针 对 上 述 问 题 的
各 种 说 法 ， “ 罗 盘 报 ”
（ K o m p a s ） 于 周 二
（14/9/2021）对中国驻印
尼大使肖千进行了在线独
家专访。已在印尼近四年
的肖大使解释了中国对印
太 地 区 发 展 愿 景 中 的 立
场。

“ 必 须 强 调 的 一 点
是，中国外交政策的原则
是和平独立。我们不会干
涉别国内政。而且，印尼
是 一 个 友 好 国 家 ， ” 肖
说，开始讨论。

        他解释说，印尼
和中国是战略性的全面合
作伙伴。 除此之外，从历
史上看，群岛上的人类与
中国的关系从2000年前就
存在了。 在现代，尽管
世界处于新冠大流行中，
但当前两国关系的重点贸
易相对稳定并继续增长。

中国是印尼第一大贸易伙
伴，也是第二大外国游客
来源国。 作为投资国，中
国也是仅次于新加坡的第
二大投资国。 这笔来自中
国的投资包括香港，现已
超过日本在印尼的投资金
额。

肖大使介绍，2021 年 
1 月至 6 月期间，印尼与
中国的贸易额为 637.2 亿
美元。 进出口额也比较
平衡，即中国对印尼出口
324.4亿美元。 与此同时，
从印尼到中国的进口额为 
312.8 亿美元。 仅今年一季
度，对印尼直接投资就达
10.4亿美元。 与 2020 年同
期相比，这一数字增加了
一倍多。

中国出口不锈钢、机
械和电子产品。 同时，印
尼是中国最大的热带水果
供应国。 印尼还出口加工
或半成品镍、纸、煤和棕
榈油。 中国是印尼煤炭和
棕榈油的第一大买家。 仅
在海南省，几乎所有使用
的煤炭都来自印尼。

       印尼和中国就东南
亚的世界海上轴心发展项
目达成一致。 各种战略项
目涵盖基础设施发展、交
通、能源、电子和信息技
术。 正在进行的主要项目
是雅加达-万隆高速火车的
建设，可将行车时间缩短
至 40 分钟。 该项目的 70% 

已经完成，根据计划，可
能会在 2022 年底前投入使
用。

疫苗外交
在 应 对 新 冠 大 流 行

方面，印尼和中国从一开
始就合作。在新冠还被称
为“武汉肺炎”的时候，
印尼向该市运送了应对疫
情所需的物资，包括医疗
设 备 。 当 新 冠 袭 击 印 尼
时，这一抗疫斗争得到了
中 国 的 积 极 回 应 。 事 实
上，中国与印尼的疫苗合
作 是 印 太 地 区 规 模 最 大
的。

截至 9 月 8 日，中国
已运送了 1.949 亿剂科兴
和国药的疫苗，包括即注
射疫苗和半成品疫苗。 这
两种类型的疫苗也在印尼
进行了临床测试，因此可
以符合印尼群岛的特定需
求。

“疫苗合作也增加到
技术转让、生产和分销的
层面。 例如，科兴和安湖
智飞正在研究在印尼开设
生产线，使其成为东南亚
地区的疫苗生产轴心，”
肖大使说。

        印尼国营制药公
司 Bio Pharma 也在敲定疫
苗生产协议。 此外，肖
大 使 透 露 ， 有 一 家 基 于 
mRNA 的疫苗生产商正在
探索是否与当地制药公司
合作生产疫苗。

       “当然，中方尊
重印尼政府的态度，尤其
是佐科维总统秉持科学为
准的态度，不像西方国家
在疫情期间对中国进行黑
色医疗攻击。”肖说。

                           
关于新疆问题
当 被 问 及 新 疆 维 吾

尔族的情况时，肖大使也
没有回避。 西方国家在联
合国人权委员会上表示，
中国被指控经常虐待维护
吾尔族，其囚犯在拘留营
受到镇压。 还有强迫劳动
的指控，禁止公民生育，
也有企图通过禁止穆斯林
维吾尔族社区崇拜或实践
他们的文化来进行文化种
族灭绝。上周，在英国进
行的维吾尔种族灭绝诉讼
的独立审判进入了第二阶
段。 审判于 9 月 16 日结
束。诉讼的目的是要中国
政府对维吾尔人受到的不
公平待遇负责。

 肖大使表示，印尼作
为一个人口众多的国家，
其实很了解中国的情况。 
中国政府在新疆采取的行
动 是 在 对 付 分 裂 主 义 运
动，就像在其他国家对叛
乱分子所做的一样。“如
果说中国反伊斯兰，那不
是真的。中国支持巴勒斯
坦独立。此外，我们还邀
请了印尼的穆斯林领导人
到新疆亲眼看看那里的情

况，也到其他省区见到伊
斯兰宗教自由的事实。”
他说。

             他援引中国国家
统计局2020年的数据称，
维吾尔族人口从2010年的 
555万增加到1270万，相当
于新疆总人口的44.96%。 
汉族人口占总人口的42%
，其余为其他民族。 此
外，还承认 Muqam 艺术为
联合国教科文组织非物质
文化遗产，并在学校使用
七种语言作为教学语言。

 南中国海问题
肖大使指责西方不择

手段抹黑中国。 就像维吾
尔族问题一样，南海问题
也被用来损害中国在该地
区的声誉。 事实上，中国
在南海的存在持续了几个
世纪。 今天存在的问题是
历史遗留下来的，不是新
造的。

“ 原 则 上 ， 中 方 优
先考虑与有关国家对话。
尽管我们可以选择暴力的
道路，但我们没有选择。
如果没法立即达成解决方
案，中方选择保持局势稳
定，维持现状，因为重要
的 是 一 切 都 可 通 过 对 话
协商解决 ，不受外界干
扰，”肖说。（完）

（莉丽取材自kompas
日报）


